



Maison paroissiale : 20 bis rue Georges Clémenceau
94600 Choisy-le-Roi - ☎ 01 43 24 25 11

Eglise Saint Louis : 1, Place de l'Eglise - Choisy-le-Roi.

Chapelle N.D. de Lourdes : 1 rue Adolphe Sannier

Octobre 2024

En ce mois d'octobre 2024, nous avons la joie de célébrer le centenaire de la conversion d'une grande figure de spiritualité, Madeleine Delbrêl. Notre diocèse ne pouvait manquer de lui rendre hommage, elle qui œuvra à Ivry-sur-Seine trois décennies durant. Ce sera fait le 11 octobre prochain à la cathédrale de Créteil.

Le groupe qui se réunit mensuellement (le 14 octobre pour ce mois) autour de sa spiritualité nous offre, ici, de découvrir un peu plus la richesse de sa pensée à travers un témoignage et quelques citations. Chacun pourra mesurer la grâce qui nous est faite à la paroisse Saint-Louis d'un rendez-vous régulier avec elle, en rejoignant, ne serait-ce que ponctuellement celles et ceux qui se sont déjà mis à son écoute. Bien avant que le pape François n'exhorte l'ensemble des chrétiens du monde à vivre leur vocation baptismale missionnaire, comme nous pouvons nous en rendre compte en lisant des extraits de *EVANGELII GAUDIUM (EG)*, publiés dans ces pages, Madeleine avait compris que nous sommes tous potentiellement des « missionnaires sans bateau », porteurs d'une parole que nous « devons » à ceux qui ne l'ont pas encore reçue.

Cette « dette » spirituelle nous oblige à l'égard de nos contemporains, au nom du Christ. Elle est le fondement de l'assemblée paroissiale annuelle qui nous rassemble ce dimanche 06 octobre. Ensemble, dans la diversité de nos charismes et dans leur conjugaisons, il nous faut devenir « église en sortie », « canal adéquat pour l'évangélisation du monde actuel » pour favoriser ainsi la rencontre de chacun avec le Christ (cf. *E.G. 83*).

Perspective exaltante, elle requiert le témoignage de tous. Le pape nous le rappelle à l'occasion de la semaine missionnaire mondiale (du 13 au 20 octobre) qu'il a voulu intituler : « Allez et invitez tout le monde à la noce » (Mt 22,9). Il écrit : « n'oublions pas que chaque chrétien est appelé à prendre part à cette mission universelle par son propre témoignage évangélique dans tous les milieux, afin que l'Église tout entière ne cesse de sortir avec son Seigneur et Maître vers les "carrefours des routes" du monde d'aujourd'hui. Oui, « aujourd'hui, le drame de l'Église est que Jésus continue à frapper à la porte, mais de l'intérieur, pour que nous le laissions sortir ! Très souvent, on finit par être une Église [...] qui ne laisse pas le Seigneur sortir, qui le tient comme sa "chose propre" alors qu'Il est venu pour la mission et nous veut missionnaires ».

Alors, quel missionnaire déciderons-nous d'être ?

Dominique RAMEAU

Δ Quête impérée Δ
Dimanche 20 octobre pour les missions